BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Landtag 19. Wahlperiode

15.02.2018

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Verkaufen statt verpachten im Sondervermögen Fischereihafen?

Wir fragen den Senat:

- 1. Inwieweit ist es korrekt, dass Grundstücke aus dem Sondervermögen Fischereihafen in Bremerhaven seit Jahren nur noch per Erbbaupacht verpachtet und nicht mehr klassisch verkauft werden und welche Gründe gab es für diese Entscheidung?
- 2. Inwieweit hält der Senat diese Entscheidung angesichts der derzeit anhaltenden Niedrigzinsphase, die für mögliche Investoren ein besonders gute Klima darstellt, noch zeitgemäß und hilfreich für die wirtschaftliche Entwicklung Bremerhavens?
- 3. Gilt obige Regel noch für weitere Sondervermögen oder andere Grundstücksansammlungen im Besitz der öffentlichen Hand im Land Bremen?

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Steiner und Fraktion der FDP